

Piragüismo

Desquite en Ribera de Arriba

Fiuza, que no pudo ganar con Bouzán en el Descenso del Sella, se impone con Lage en la travesía organizada por el Oviedo Kayak

J. M. Carbajal
Oviedo

Álvaro Fernández Fiuza (Oviedo Kayak-La Ribera) se desquitó en parte de la decepción sufrida en el Descenso del Sella, en el que rozó su noveno triunfo en compañía de Walter Bouzán, y logró el primer puesto ayer en la Travesía Internacional «La Ribera» en compañía de Iván Alonso Lage (Piragüismo Olívico). La prueba se celebró en aguas de Ribera de Arriba, sobre un recorrido de 9.000 metros, y los vencedores emplearon un tiempo de 30.49.32.

Segundos clasificados, a 15 segundos de Fiuza y Lage, fueron el bañezano José Julián Becerro y el corverano Miguel Fernández Castañón (Fluvial de Lugo). Terceros en el podio senior K-2 hombres serían Jairo Bango y Pelayo Pallicio (Oviedo Kayak-La Ribera), a poco más de un minuto. En cuarto lugar entraron, también en equipo combinado, Tomás Peruyero y Luis Amado Pérez.

En C-2 senior se apuntaron la primera plaza David Fernández y Rafa Zapatero (Los Gorilas

Miguel Fernández Castañón, José Julián Becerro, Álvaro Fernández Fiuza, Iván Alonso Lage, Jairo Bango y Pelayo Pallicio, ayer en el podio de la Travesía «La Ribera». | J. M. C.



de Candás); en mujer senior K-2 la victoria se la anotaron María Olga Gallo y Virginia Iglesias (Náutico Ensidesa); en mixto senior K-2 triunfaron Mara Santos y Álvaro Silveira (Palentino); en juvenil K-2 ganaron Pablo Canteli y Bruno Valderrey (Grupo); en mujer juvenil K-2, Inés Menéndez y Julia Alonso (Grupo).

En veterano K-2 la victoria sonrió a Iván Estrada y Roberto González, en tanto en mujer veterana K-2 vencieron Aura Tazón y Rosana Lanza (Cantabria Multisport). En mixto veterano K-2 el triunfo fue para la pareja compuesta por Mario Valdés y Susana Alonso (Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero). Por clubes, se hizo con la victoria El Gaitero de Villaviciosa, siendo segundo el Fluvial de Lugo y terceros Los Gorilas de Cangas.

Por otra parte, ayer continuaron los éxitos del equipo español en el Mundial de sprint de Halifax (Canadá). El C-4, integrado por Juan Moreno, Pablo Graña, Manuel Fontán y Adrián Sieiro, logró el cuarto oro para el equipo nacional. Además, Carlos Arévalo, componente del K-4 vencedor, repitió oro en K-1 200 metros.

Palistas y técnicos de El Sella, el sábado tras el Descenso. | J.M.C.



El Sella, el mejor del Descenso

J. M. Carbajal
Ribadesella

El Piragüismo El Sella, de Ribadesella, se hizo con la victoria por clubes en el 84º Descenso Internacional del Sella al sumar 2.393 puntos, por los 1.991 de Los Cuer-

vos de Pravia, segundos, y los 1.975 de Los Rápidos-Jaire Aventura, de Arriondas (Parres). El primer puesto de los riosellanos se cimentó en gran parte en la labor de Javier López, ganador de la prueba en K-1, pero también contribuyeron con la máxima puntuación la

embarcación formada por Celia Llera y Daniela Justo, además de Omar Prieto. En cuarta posición en la general de clubes se clasificó la Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella, con 1.748 puntos, y en quinta el Club Escuela de piragüismo de Aranjuez, con 1.643.

VOLEIBOL

La selección femenina se concentrará en Avilés en la preparación del Europeo

Los jugadores de la selección femenina de voleibol estarán concentradas en Avilés del 25 de agosto al 1 de septiembre, en el marco de la gira preparatoria de las «leones del voleo» de cara al Europeo de septiembre. Además, el combinado nacional disputará un encuentro en la villa avilesina. Será el día 27 de agosto contra Letonia en el Complejo Deportivo de Avilés a las 19.30 horas. Entre las elegidas se encuentran dos asturianas, la gijonesa Cristina Llorens y la avilesina María Schlegel. | J.S.

MOTOCICLISMO

Maverick Viñales acaba segundo en Silverstone

El piloto español Maverick Viñales acarició la victoria en el Gran Premio de Gran Bretaña de Moto GP, para acabar finalmente cediendo el liderato de la carrera al italiano Jorge Lorenzo. El español Jorge Martín finalizó en quinta posición, Alex Rin fue séptimo y Alex Espargaró no pudo pasar del noveno puesto, pese a lo que continúa segundo en la clasificación general, por detrás de Fabio Quartararo, con el que le separa una distancia de 22 puntos. | J.S.

BÁDMINTON

Lorena Uslé, pilar del Bádmiton Oviedo, anuncia su retirada

Lorena Uslé anunció ayer su retirada del bádmiton. La jugadora del Club Bádmiton Oviedo, internacional con la selección española, lo deja después de una trayectoria de 12 años en la que alcanzó logros como la consecución de dos campeonatos de liga con el equipo ovetense. La cántabra expuso en un comunicado en Facebook que el bádmiton «sigue siendo, lamentablemente, un deporte minoritario», por lo que «profesionalmente el sacrificio no es equivalente a la recompensa». | J.S.

RUGBY

Sebastián Caroci renueva y jugará en División de Honor con el Belenos

El Pasek Belenos hizo oficial ayer la renovación de Sebastián Caroci por una temporada. El jugador argentino jugará así su quinta campaña en el conjunto avilesino, con el que hará su debut en División de Honor. «Sebas es el claro ejemplo de un deportista que viene a probar un año con nosotros y al final se queda aquí en la ciudad, forma aquí su familia, y este se convierte en su club. Para mí es como un hijo», afirmó Felipe Blanco, presidente del Belenos. | J.S.